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令和６年度 第２回学校評価アンケート結果について（報告） 

 

 向春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、

本校教育活動にご理解・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。 

 さて、２学期末には、ご多用の折、学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。保護者

の皆様、児童、教職員の回答を集計・分析しまとめました。この結果をもとに、よかった点につきましては、さ

らに向上できるよう継続して指導し、改善が必要な点につきましては、取組を見直し、工夫・改善を図り、今後

の教育活動に生かしてまいります。 

＜アンケート集計結果＞ 数値はパーセントで集計しています。 

＊回答に対し、「そう思う」「まあそう思う」を肯定的な意見、「あまりそう思わない」「そう思わない」を改

善を要する意見としてとらえました。 

＊７月と 12 月を比較し、肯定的な意見が増えている場合は赤で、改善を要する意見が増加している場合は緑で

示しました。 

                                

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 ※ 裏面もご覧ください。 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※ 裏面もご覧ください。 

                                       裏面をご覧ください 

保護者 
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【ご意見・ご要望に対して】 

 《よかった点》 

・担任の先生に支えられ、娘は楽しく学校に行けていると思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

・合同での文化祭がとても良かったと思います。司会も小中一緒にしていた所など。また一緒に出来るイベント

があると楽しいと思います。 

・小さな事もよく気づいて対応してくれているようです。先生の負担が大きいかもしれませんが、子どもたちは

みんな大好きなようです。感謝しかありません。 

 《改善へのご要望》   

・旧高松小のグラウンド(遊具)の使い方を見直すべきかと思います。放課後(特に金曜日)子供達が遊んだりして

いますが、車が行き交う所を子供達が走り回ったりしてとても危ないと思います。（中略）遊具も、劣化してき

ていると思うので、事故等が起きる前に整備もしくは取り壊しも検討が必要かと思います。（同様の意見あり） 

 ⇒旧高松小の利活用については行政でも検討しているところです。遊具に関しては、劣化も進み安全面の確保

が難しくなってきました。ブランコ等使用を禁止しています。車が乗り入れする時間帯は、特に、お子様か

ら目を離さず、安全確保をお願いいたします。 

・児童の乱暴な態度や言動を見逃しているように感じます。同時に、先生の不適切な発言も心配なところです。 

 ⇒不安な思いをさせてしまい、申し訳ありませんでした。児童が安心して過ごせるように、職員研修等を実施

していきます。また、問題があった場合、誠意をもって対応させていただきます。職員にご相談ください。 

・アンケート内容が目に見えないところの質問が多くあり答えに悩む 

⇒アンケートの内容につきましても、令和７年度から吟味・再考してまいります。 

・体育館の利用日に使用できない学年があり、子どもが残念がっている。 

 ⇒行事等で使用ができない日が続いてしまいましたが、振替等をおこない、楽しい機会を確保してまいります。 

【アンケート全体から】 

  〇 児童、保護者、教職員とも、全体的に 12 月のほうが肯定的回答が高い割合を示しています。今後も

安心して学べる場所、子どもを一人一人を理解し、共に学び続ける学校として、教育活動に取り組んで

まいります。 

● 「家庭学習」については、児童・保護者・教職員とも肯定感が低い項目でした。自分で計画を立ててすす

める学習習慣は今後の成長にも欠かせないものです。11 月にきっかけづくりとして「振り返りの時間」を設

けました。今後も浸透していくよう学級活動等を通して計画の立て方などを指導・支援に努めてまいりま

す。保護者・地域の皆様、今後も児童への言葉かけの程、よろしくお願いいたします。 

職 員 


